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Bewerbung um Listenplatz 3 

 

Liebe Grüne,  

hiermit möchte ich mich erneut um den Listenplatz 3 für die kommende Bürgerschaftswahl 

bewerben.  

Vor dreieinhalb Jahren habt ihr mich, heute 47 Jahre alt, weiblich, 2 Töchter, verheiratet, 

wohnhaft in Walle, gebürtige Bremerhavenerin, ehemals Jugendbildungsreferentin, als 

Eure Kandidatin ins Rennen geschickt, das Parlament hat mich dann als Sozialsenatorin in die 

Regierung gewählt. Danke nochmals für Euer Vertrauen.  

 

Mit dem Sozialbereich haben wir uns ein wichtiges Gestaltungsressort erarbeitet. Wem die 

Teilhabe von allen Menschen wichtig ist, der mischt sich mit Herzblut ein. Das habe ich 

gemeinsam mit Horst und unserem Team getan. Hinter uns liegt eine spannende und 

aufregende Zeit mit den zentralen sozialpolitischen Themen unserer Zeit – vom 

Rechtsanspruch auf Kinderbetreuung über eine veränderte Integrationspolitik bis zur 

Aufnahme des größten Flüchtlingszustroms seit bald fast einem Vierteljahrhundert.   

Mit der Übernahme der großen Verantwortung im Sozialressort haben wir Grüne gezeigt, 

dass wir Ideen und Kompetenzen mitbringen, dass wir zuhören, anpacken und den sozialen 

Zusammenhalt gestalten können. In die bundesweiten Debatten zum Thema 

Armutsbekämpfung haben wir uns immer wieder mit eigenen Vorschlägen eingebracht:  

gegen das ausgrenzende Asylbewerberleistungsgesetz, für die Einführung einer Kinder-

Grundsicherung und für ein Bundesteilhabegesetzes für Menschen mit Handicap.  

Wir haben ohne Frage vieles bewegt, aber es bleibt weiterhin noch einiges zu tun. So 

möchte ich aus Überzeugung erneut kandidieren, um die begonnene Arbeit fortzuführen. 

Wir haben gemeinsam wichtige Aufgaben gemeistert. Das Beteiligungsverfahren von 

Menschen mit Beeinträchtigung am Aktionsplan zur Umsetzung der UN-

Behindertenrechtskonvention ist Vorbild für andere. Die präventive Schuldnerberatung und 

ein stärkerer Gewaltschutz für Mädchen und Frauen tragen unsere grüne Handschrift. 

Ich meine, Gleichstellungsfragen sind weder out noch abgearbeitet.  

Dafür setze ich mich ein und bitte um Eure Unterstützung!  

Eure Anja 


